



UNIPHOR

UNION NATIONALE DES INTERETS

PROFESSIONNELS HORTICOLES

29 C Boulevard Edgar Quinet – 75014 PARIS
Tél. : 01 43 21 43 49 – Fax : 01 43 21 49 93
E-mail : bureau-uniphor@orange.fr – site : www.uniphor.fr

Un Noël sans sapin ?

Si l'horticulture est une nouvelle fois impactée par les interdictions de vente, la branche sapins de Noël connaît actuellement une situation dramatique.

Alors même que les producteurs français ont commencé les coupes et s'apprêtaient à livrer les premiers sapins, le gouvernement a décidé de la fermeture de tous les points de vente. La conséquence ne s'est pas fait attendre, les magasins de tout type et de tout gabarit annulent leurs commandes les uns après les autres.

Les producteurs de sapins de Noël sont, de fait, au bord du gouffre. Comme pour les producteurs de plantes en pot du printemps dernier, l'état méconnaît la réalité. Il fait mine d'ignorer que les sapins sont vivants et périssables. Une fois coupés on ne les replante pas. Des dizaines de milliers d'arbres sont déjà en souffrance et la situation empire au fil des jours qui passent.

Nous rappellerons au ministre de l'agriculture que l'inaction des autorités françaises condamne toute une filière. Une filière qui depuis des années, s'organise pour proposer des produits de qualité. Une filière qui utilise toujours moins de produits phytosanitaires. Bref, au regard des exigences actuelles une filière exemplaire, condamnée d'un revers de main.

La Coordination Rurale et l'UNIPHOR ne comptent pas abandonner. Alors même que le pays s'engonce dans la morosité du confinement, Noël reste une échappatoire attendue par tous. Or pour que Noël ait lieu il faut vendre des sapins dès maintenant.